

宮崎神宮大祭

本県を代表する秋の祭り「宮崎神宮大祭」。同大祭では、全国に公募して選ばれた参加者が、14の神々に扮して街を練り歩く「神々のパレード」などを実施します。また、10月31日(土)には、高千穂通りで「神武さま広場」を開催。同広場では、神楽披露や神話ゆかりの地のPRブースの出展、飲食ができるスペースを設置します。

日時	内容	場所
10月26日(月)10時	本宮祭	宮崎神宮
10月31日(土)13時~16時	御神幸行列など	宮崎神宮~瀬頭御旅所
10月31日(土)17時45分~21時	神武さま広場	高千穂通り
11月1日(日)13時~16時	御神幸行列など	瀬頭御旅所~宮崎神宮



[問]観光課 ☎21-1791



未来みやざき子育て応援フェスティバル2015

「遊びにおいて 出ておいで 全員集合!!」をテーマとしたフェスティバルです。子育て支援団体、子育て中の保護者や行政、支援者、企業などが集まります。みやざき犬のダンスや子ども広場・体験講座などで交流や情報交換をしませんか。

- 日時/11月14日(土)・15日(日)10時~16時
- 場所/宮交シティ
- 料金/入場無料

[問]NPO法人みやざき子ども文化センター ☎61-7590
または子育て支援課 ☎21-1765

生涯学習フェスティバル

地域の活動の成果を披露する地区文化祭や中央公民館まつりが、10月から公立公民館で開催されます。内容は、地域コミュニティ課または各公民館にお問い合わせください。

日程	開催地区	
10月	3日(土)・4日(日)	宮崎東中
	17日(土)	大淀
	18日(日)	生目台、檉、青島・内海
	25日(日)	宮崎
	31日(土)	佐土原、田野、赤江東、木花
11月	1日(日)	生目南中
	3日(火)	大宮
	6日(金)~8日(日)	清武
	7日(土)・8日(日)	高岡
	13日(金)~15日(日)	本郷
	14日(土)・15日(日)	住吉
	15日(日)	赤江、大塚、小戸・西池、東大宮
28日(土)・29日(日)	北、中央公民館	
29日(日)	生目	

※開催日前後に作品展や体験教室を行う地区もあります。



10月18日(日) 青島・内海
3世代でついた餅を来場者に振る舞います。きねと臼を使ってできた餅は、最高の味ですよ!

11月1日(日) 赤江東
地域のおじいちゃんたちと、木で絵本棚を作ります。簡単に作れるので、どなたでも気軽に参加してください。



11月29日(日) 北
新鮮な野菜や、手作りの食べ物・工芸品などを販売します。会食スペースもありますので、ぜひお越しください。

[問]地域コミュニティ課 ☎21-1714

放 課後、学校の渡り廊下に鳴り響く、放送部伝統の発声練習。その練習を毎日続けてきたことが、NHK杯全国高校放送コンテスト入賞につながりました。と樋渡さんは話します。

優勝したNHK杯宮崎県予選では、「今までやってきたことを一杯出せて、楽しかった」と振り返る樋渡さん。しかし、全国大会前は、県予選を1位で通過したことがプレッシャーになっていたのだそう。県予選では、アナウンス技術よりも、スピーチのテーマや内容が褒められました。だからこそ、全国大会では、アナウンス技術を認められるよう努力したんです」

結果は全国第5位にある優良賞を受賞。「自分が用いようとする技術は、高レベルで練習に励んでいます。結果は全国第5位にある優良賞を受賞。自分が用いようとする技術は、高レベルで練習に励んでいます。



Catch your Dream!

夢をつかめ! NHK杯全国高校放送コンテスト 優良賞 全国大会での奮闘を振り返る

Dream 18 樋渡 彩音さん

宮崎北高等学校 放送部

動画はココから



Profile

高校2年生。第62回NHK杯全国高校放送コンテストでは、自分で取材した「北高のカーメン先生がヘアドネーションというボランティアを行ったこと」をテーマに発表を行った。



※QRコードの読み取りには、アプリ「QR・JANコード読み取りパーコドリダー」を推奨しています。

市長コラム



思いやりと譲り合い

朝夕涼しくなり、随分過ごしやすくなりました。何か新しいことを始めるには絶好の季節ですね。そこで提案ですが、自転車での通勤・通学はいかがでしょう? 年々自動車の交通量が増大している中、自転車は渋滞知らずで、健康増進や体力向上にもつながり、一石二鳥です。また、エコタウンを目指す本市にとってもいいことづくめの取り組みです。ところで、今年から自転車運転者講習制度が始まったことはご存じかと思います。これは14歳以上の運転者に対して、3年以内に2回以上の危険行為をした人に講習の受講を命じる制度です。自転車は車道の左側通行が原則ですが、無理な走行

による転倒や歩行者との衝突事故なども多くなっています。くどいようですが、街中での自転車の走行を見ていると、歩道で歩行者を縫うように走る人、いきなり車道に出てくる人、急に進行方向を変える人など、危険な運転にヒヤッすることがあります。安全で快適に走行するためには、マナーを守り、思いやりと譲り合いが大切です。また、日暮れが早くなりますので、早めの点灯をお願いいたします。自ら安全を徹底し、時間を気にせず、心地よい秋風を身にまといながら宮崎路を颯爽と駆け抜けませんか。



交通ルールの動画はココから



交通ルールを守って 秋の宮崎路は自転車で!

